

# Granma

ORGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



## La Feria en el Oriente cubano



# Todo libro es caravana de sueños

■ Pastor Batista,  
Alexis Rojas y Alí

"Todo libro es caravana de sueños, serán de experiencias, y diálogos permanentes con el lector... el interlocutor"

y el devenir. Cada libro es vivir un poco esos vidas repartidas y adentrarnos en ellas y crecer en ese anillo de palabras despiertas e inacabables. Todo libro inaugura en nosotros una porción de humedad y puede extender lo que somos hasta el infinito".

Esas palabras, dichas en Bayamo por la poeta Lucía Muñoz, en la inauguración allí de la XVI Feria Internacional del Libro Cuba 2007, caracterizan el espíritu de la mayor fiesta cultural que acontece en el país, instalada en su capítulo final desde ayer en ciudades de las cinco provincias orientales de la Isla.

Cinco librerías gigantes, tres de ellas en Las Tunas y dos en Puerto Padre, fueron asaltadas virtualmente por ávidos lectores en el primer día de Feria en ese territorio. De especial interés resultaron las publicaciones de la editorial local Sanloope, presente con veinte nuevos títulos. Un disco compacto con poemas de Pablo Armando Fernández, musicalizados por el trovador Orlando Silverio, marcó la jornada en Holguín.



Esta pequeña guantanamera disfruta un libro de cuentos apropiado para su edad.

Con la presencia de Misael Enamorado, miembro del Buró Político y primer secretario del Partido en Santiago, tuvo lugar la ceremonia inaugural en esa hermosa ciudad. Tanto en Santiago como en Contramaestre y Palma Soriano, los lectores disponen de 800 000 ejemplares para su adquisición a lo largo de la semana.

El primer día en Guantánamo culminó con la inauguración del espacio Encuentro con el autor, en la sede de la UNEAC, donde compareció María Rojas, Premio Alejo Carpentier de Novela con Inglesa por un año. Los lectores podrán dialogar allí, además, con el poeta Norberto Codina, y los novelistas Jaime Sarusky y Alberto Gamández.



## Tambores de guerra en Washington o la última posibilidad de Bush

(Páginas 3, 4, 5 y 6)

## Gabo cumple 80



El amigo entrañable de Fidel y de Cuba, Gabriel García Márquez (Gabo), llega hoy a una nueva primavera.

Página 2

## Chávez convocó a Congreso constituyente de Partido Unido

CARACAS, 5 de marzo.—El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, convocó hoy al congreso constituyente del Partido Socialista Unido de Venezuela dentro de nueve meses, para garantizar la unidad del proceso de cambios, reportó PL.

En su programa radial diario Aló, Presidente, Chávez criticó particularmente las posiciones de algunos partidos aliados que han expresado reservas ante la propuesta, por lo cual convocó al pueblo a integrarse a la nueva organización.

El Jefe de Estado, que consideró la falta de unidad como uno de los elementos del fracaso del proyecto de Simón Bolívar, llamó al pueblo "y a los que quieren seguirme" a construir el gran partido socialista de Venezuela.

Precisó que dio instrucciones a un

equipo técnico de la comisión promotora del Partido de reunirse con otras agrupaciones, sectores sociales y regionales para iniciar el proceso de creación e iniciar el 15 de agosto un congreso fundacional.

La reunión, que sesionará hasta finales de año, estará precedida por un proceso de elección desde la base y varias etapas.

Anunció que todos los dirigentes de la nueva organización serán elegidos por votación desde la base, así como por la realización de un registro nacional.

Chávez, quien apuntó que la ideología del nuevo Partido serán el socialismo y el bolivarianismo (de Simón Bolívar), censuró argumentos dados por algunos políticos aliados para dilatar su ingreso a la nueva organización y estafó que en el fondo se trata de proteger espacios.

## Hoy en la Mesa Redonda

## América Latina, la terquedad legendaria y la necesaria solidaridad con sus sueños

"América Latina, esa patria immense de hombres alucinados y mujeres históricas, cuya terquedad sin fin se confunde con la leyenda (...) no quiere ni tiene por qué ser un affil sin albedrío, ni tiene nada de qué mencionar que sus designios de independencia y originalidad se conviertan en una aspiración occidental".

"La solidaridad con nuestros sueños no nos hará sentir menos solos, mientras no se concrete con actos de respaldo legítimo a los pueblos que asumían la ilusión de tener una vida propia en el reparto del mundo".

Las palabras dichas por Gabriel

García Márquez —quien hoy cumple 80 años— al aceptar el Nobel de Literatura hace un cuarto de siglo, cobran vida en la hora actual de América Latina y resultan un hermoso pretexto para evaluar el progreso de los cambios que estremecen a la subregión, es la Mesa Redonda que hoy, desde las 6 y 30 de la tarde, transmitirán Cubavisión, Cubavisión Internacional, el Canal Educativo, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba.

El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al final de su programación y Radio Progreso lo hará a la una de la madrugada.